
第８８２回例会 通巻８２８号

平成２８年１１月５日 2016-17年度会報 Ｎｏ.5

２０１５-１６年度 第9回目 例会

18：30～ サンスクエア堺Ｂ棟 第５会議
室

開 会 点 鐘 会長 仲 峯 豊

国 歌 斉 唱 君 が 代

ロ ー タ リ ー ソ ン グ

ロータリーの目的拝読

我 ら の 生 業

お 客 様 紹 介 親睦委員長 掛 水 義 久

ロ ー タ リ ー 財 団
授 与 式

ベネファクター 松 田 香 純

会 長 の 時 間 会 長 仲 峯 豊

幹 事 報 告 幹 事 宮前美穂子

委 員 長 報 告 ロータリー
財団委員長

小 山 武 士

卓 話 （株）大広産業
代表取締役

宮川奈緒美

閉 会 点 鐘 会 長 仲 峯 豊

2015-16年度 次回例会ご案内

１１月19日（土）
６：３０

ログハウス お客様 壽 孝明
（幸助）様

Rotary Serving Humanity 2016-17年度RI会長 John F. Germ

人類に奉仕するロータリー

四つのテスト
～言行はこれに照らしてから～

1.真実かどうか

2.みんなに公平か

3.好意と友情を深めるか

4.みんなの為になるかどうか

２０１６ - ２０１７年度

地区ガバナー 福井隆一郎

会 長 仲峯 豊

幹 事 宮前美穂子

会報委員長 中井 昭宏

クラブ事務所
〒590-0021

堺市堺区北三国ヶ丘町1-1-16 C-17

TEL 072-227-4900

FAX 072-227-4991

例会日 毎月第１土曜日18：30～
例会場 サンスクエア堺Ｂ棟 第５会議室
HP http://www.sakaiphoenix.com/

Mail：sakai.phoenix.1997@gmail.com

国際ロータリー第２６４０地区

堺フェニックスロータリークラブ
SAKAI PHOENIX Rotary Club

RI pilot program participation Club

１１月はロータリー財団月間です。
ロータリー財団１００周年

「私たちは、自分のためだけに生きるべきでは
ありません。誰かのために“よいこと”をする
喜びのために生きるべきです」

（ロータリー財団創設者 アーチ・クランフ）



財団100周年を祝おう！
2016-17年度に100歳の誕生日を迎えるロータリー財団。1世紀に

わたり、世界中のロータリー会員による奉仕活動を支え、奨学金
を通じて若者を支援し、ポリオ撲滅を実現に近づけてきました。

きれいな水と衛生設備の提供、疾病の予防と治療、平和と紛争解
決、基本的教育の推進、経済と地域社会の発展は、いずれもロー
タリーが力を注いでいる分野です。これらの分野とポリオ撲滅にお
いて、ロータリー財団は重要な役割を果たしてきました。

ポリオ撲滅まであと少し、あなたの少しの寄付で！



会長の時間 仲峯 豊

皆様こんばんは、皆様お元気でしょうか。
先月のガバナー公式訪問の際の例会出席を賜りありがとうございました。
本日メーキャップでお越しの堺おおいずみロータリークラブの丸山会長、姫野
幹事、御出席賜りありがとうございます。
そして、本日は14名の新会員の御入会おめでとうございます。本来は14名全員
の入会式をするのですが、その中で今回御出席いただきました、古田会員、松
本会員、宮川会員、澤谷会員、の入会式を行いました。本当にご入会おめでとう
ございました。
また他クラブから移籍されました7名の会員の方ようこそ堺フェニックスRCに
お越しくださいました。
今後ともよろしくお願いします。

また本日は、吉岡会員、八田会員のご友人の方が見学に来られております。わざわざありがとうござい
ました。
先月も約108名のご参加をいただき、本日もこのようにたくさんの御入会やご友人にご参加いただきま
した。感謝申し上げます。
現在RIに、登録している会員数は93名になりました。これもひとえに会員皆様方のご尽力のお陰と感謝
申し上げます。目標の100名迄もうすぐです。何卒会員増強にお力をおかしく下さい。よろしくお願い
致します。そして私達堺フェニックスRCのホームページが新たにアップいたしました。
是非見ていただいて、どんどん広報活動に利用していただき、会員増強の手助けになれば幸いでござい
ます。堺フェニックスRCと検索をしていただければトップに出て参ります。よろしくお願い致します。
今月は米山記念月間でございます。
ここで公益財団法人ロータリー米山記念奨学会から米田パストガバナーに感謝状が届いております。
今から授与をしたいと思います。米田PDGおめでとうございました。
この後卓話にて、カスム会員、イースジン会員お二人で、米山記念奨学生出身からロータリアンになっ
て思うところのお話をしていただきます。
もう1名 曲 航平会員がおられますが、現在産休の為に中国に帰っておられます。
私達クラブは、3名の米山記念奨学生出身の会員がおられます。
国際色豊かになり、また職業分類にも芸能界、マスコミ、スポーツ界等多彩なメンバーを有するクラブ
になりました。そして3年前に私達クラブがお世話させていただいた、中国出身のシュウさんという女
性の奨学生がおられました。現在中国に帰って大企業の本田技研に入社が決まったと状況報告がありま
した。ほんとに国に帰って頑張っている報告をいただくと本当にお世話して良かったと思います。
そのように、カスム会員やイースジン会員のように他国からの優秀な留学生を受け入れ日本において、
奨学金を支給し勉学研究をしていただいて、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与し、奨学生
を支援するための寄付金でございます。何卒、寄付の方をよろしくお願い致します。
これにて会長の時間と致します。ありがとうございました。



幹事報告 宮前美穂子

皆様こんばんは。１０月に入りまだまだ暖かい日が続き、また雨が降ったり
止んだりで変な気候ですが、皆様お体の方はいかがでしょうか。では幹事報告
を致します。
①まず今月は米山記念月間です。
米山記念奨学事業への寄付金をどうかよろしくお願い致します。
目標は米山への特別寄付金は年間10,000円以上
また来月１１月はロータリー財団月間です。同時に財団への寄付も合わせてよ
ろしくお願い致します。
財団への寄付金は年次寄付を200ドル以上、ポリオ寄付に関してお気持ちで
1000円以上よろしくお願い致します。どちらも封筒をご用意しております。

②またクラブで名刺を作られる希望の会員は、終了後顔写真を撮りますのでお残りください。
③10月度クラブ研修会はございません。
なお11月度例会は５日土曜日です。場所は前のB棟第5会議室です。
月１回の例会ですので是非ともご参加ください。
④例会終了後この場所で理事会を行います。理事役員はお残りください。
⑤今月10月のレートは１ドル＝102円です。
特にロータリー財団の寄付はドル換算ですのでよろしくお願い致します。
以上幹事報告でした。

カスム会員卓話

皆様こんばんは
まず自己紹介をさせていただきます。私は中国の新疆ウイグル自治区のトル
ファンという町から２００６年に来日しました。トルファンと言ったらほとん
どの日本人は知らないと思います。シルクロードに興味がある方でしたら
、知っている方が多いですが、トルファンは農業が主な産業で名産はブドウ
です。ブドウと聞けば皆さんワインを思い浮かぶでしょうが、しかしトルフ
ァンのブドウはほとんどが干しブドウにされます。中国では干しブドウと聞け
ばトルファンが名産地とほとんどの人が答えてくれると思います。みんな
トルファンの干しブドウが大好きです。トルファンはブドウ以外に暑さでも有

名です。夏場はとても暑く今年の夏は最高気温52度を記録したそうです。日射時間がとにかく長くて、雨
はほとんど降らないためトルファンのブドウは糖度が高いで。皮も薄くて食べた後皮が口に残ることがな
いです。もちろん種もないです。昼と夜の温度差が大きいため他の野菜や果物もとにかく味が濃くて美味
しいです。中国では今シルクロード鉄道の建設を進めていまして、将来的にはヨーロッパまでつなぐそう
です。新疆はまだ比較的賃金が安いため、これにより最近いろんな製造業などが進出してきています。
私はそんな厚いところから日本に留学して来まして、2009年1年間大阪府立大学の博士前期課程在学中に
米山記念奨学生として1年間お世話になりました。もちろん世話クラブは堺フェニックスロータリークラブ
です。
私はロータリークラブの米山記念奨学生になって以来、ロータリーの方々と身近で接する機会が増え、外
から見ていたロータリーの活動を中から見られるようになりました。そして、それを通して様々なことを
考える貴重な体験をさせていただきました。
ロータリアンの方からいろんなお話を聞かせていただきました。私はロータリークラブで単純にお金で寄
付、支援をすることだけではなく、どういう形でどう支援していけばその地域の一番ためになるかを考え
て、寄付を最大限に活かそうと努力するロータリアンの方々の姿を見て一番感動しました。
私は大阪府立大学を卒業した後米田先生会社でお世話になっております。また米田先生の推薦で堺フェニ
ックスロータリークラブに入会しました。これから私もロータリークラブの一員として皆様とともに人の
ために世界のためになることをやっていきたいなと思っています。どうぞよろしくお願い致します。ご清
聴ありがとうございました



李 受津（イ・スジン）会員卓話

―日本に来て7年間―

李受津 Lee Su Jin イ・スジン
1989 韓国 仁川生まれ
2009.10 来日
2010 大阪芸術大学 写真学科 入学
2014 大阪芸術大学 写真学科 卒業

大阪芸術大学大学院 芸術制作研究科 修士 入学
大阪芸術大学大学院 芸術制作研究科 修士 終了

2016-2017 ロータリー米山記念奨学会 奨学生
日本に来て7年間参加した数多くの展覧会の中で、
国際交流展などの代表的な展覧会と
その作品を紹介させていただきたいです。
先ず、最初に参加させていただいた国際交流展は2012年。
出品した作品は2012年から制作した Flowers of room シリーズの一部です。

花
金春洙キム・チュンス

わたしがその名を呼ぶまでは
れはただの

ひとつの仕草にすぎなかった
わたしがその名を呼んだとき

それはわたしのもとで
花になった

わたしがその名を呼んだように
わたしのこの色と匂いにふさわしい
だれか わたしの名を呼んでくれ

そのひとのもとでわたしも
そのひとの花になりたい

わたしたちはみな
何かになりたい

わたしはあなたの あなたはわたしの
忘れられない ひとつの意味になりたい

詩で「わたしたちはみな 何かになりたい」 という部分に強く共感。
誰かにとっての特別な存在（花）で在りたい願望を

その特別な存在を花に例え、直接制作したミニチュアのこころの部屋に演出した作品です。





この展覧会では2007年から制作した
「自顧（じこ：自分を顧みる）」シリーズの一部を出品しました。

自分の心象風景に人形を用いて表現した作品です。
2013

第61回ニッコールフォトコンテスト
第 1部 モノクローム 部門入選作

2013 大阪芸術大学写真学科
2013年度卒業制作

<ミネアポリス美術デザイン大学学長賞>受賞
Osaka University of Arts , Department of Photography

2013 graduation project 

<Minneapolis College of Art and Design Dean’s Award>

（動画あり。）ご覧になりたい方は、堺フェニックスＲＣホームページ参照

そして、2014年から制作中である最新作。
このページの背景に描かれた韓国伝統文様「太平花」が

モチーフになっている作品です。
「太平花」は

韓国の古宮やお寺の屋根に派手な色彩で絵付けをする「丹青」という文化でよく使われる文様で、
すべてのことが平安で平和であるようにと祈る

意味合いを持った、蓮をモチーフとしている天の花です。





当時出品した2点の中で左の作品は
APA（日本広告写真業界）

アワード
2016写真部門 入選作です。



出品した作品の一部

2016－2017年度、
米山記念奨学会奨学生になれたことで

安心して学業や作品制作にも集中でき、より多様な試みをすることができました。

そのお陰で、自分の輪を広げ優秀な成果も得ることができました。
本当に心より感謝いたします。

今後も誇りに思って、ロータリアンとして様々な活動に取り組んで
作品のモチーフである「太平花」。そのすべてのことが平安で平和であるようにと祈る心を

作品活動を通じて人々に広げ、癒しを与えたいと思っております。

ありがとうございました。



♥ ♥ ♥ニコニコ報告♥ ♥ ♥

♥ 堺おおいずみRC 会長 丸山 孝明様

本日は、勉強に来させていただきました。よろしくお願い致します

♥ 堺おおいずみRC 幹事 姫野 晃様

本日はご見学させていただきありがとうございます。

♥ 米田眞理子パストガバナー

米山月間 カスムさん イ―さん卓話ありがとうございました。

♥ 仲峯 豊会員

本日は堺おおいずみRC丸山会長 姫野幹事 ご出席たまわりありがとうございました。
新入会の皆様おめでとうございます。
カスム会員 李受津会員卓話よろしくお願い致します。

♥ 京谷知明会員

多くの新会員の皆様 共にロータリーの理想とする国際理解と親善に力を合わせて頑張りましょう。

♥ 深山 顯会員

新入会おめでとうございます。皆様よろしくお願い致します。

♥ 掛水義久会員

ようこそ、堺フェニックスロータリークラブへ

♥ 瓜生島成子会員

新会員の皆様、入会おめでとうございます。
今後共よろしくお願い致します

♥ 村井知子会員

これからもよろしくお願い致します。

♥カスム会員

新会員の皆様入会おめでとうございます。

♥鈴木順也会員

毎月入会の方があり、仲間が増えることをうれしく思います。

♥吉岡和男会員

本日も皆さんにお会い出来てうれしく思います。
どうかよろしくお願いいたします。」

♥吉岡笑子会員

こんばんは。本日もよろしくお願い致します。

♥山内春美会員

こんばんわ。今日も頑張って。ファイト！

♥宮前美穂子会員

堺おおいずみロータリークラブ会長 丸山様 幹事 姫野様ようこそお越しくださいました。
ありがとうございます。
新入会の古田様 松本様 宮川様 澤谷様おめでとうございます。
李様 カスム様 卓話楽しみにしています。
よろしくお願い致します
山本英津子様どうぞゆっくりなさってください。



例会風景 

 

村井会員「ロータリーの目的拝読」        掛水親睦委員長 お客様紹介 

 

 

古田会員入会式              松本会員入会式 

 

 

宮川会員入会式              澤谷会員入会式 



 

米田眞理子パストガバナー 

「公益財団法人ロータリー米山記念奨学会」からの感謝状授与 

 

元米山記念奨学生 

李 受津（イ・スジン）会員卓話     カスムニアズ・アドラフマン会員卓話 

 

わざわざ堺おおいずみＲＣの丸山孝明会長 

姫野 晃幹事にお越しいただき感謝申し上げ

ます。 

今 後共よろしくお願い致します。



 

瓜生島管理運営委員長 ニコニコ報告  

 

 

 

 

 

 

 

ポリオ撲滅まであと一息。
ご協力をお願い致します


